



Presseinformation

Pressesprecherin

Iris Kampf

Tel.: 030 202491-32

Fax: 030 202491-50

E-Mail: iris.kampf@ikkev.de

Berlin, 2. März 2023

IKK e.V.: Jürgen Hohnl als Geschäftsführer bestätigt

Die Mitgliederversammlung des IKK e.V. hat heute einstimmig Jürgen Hohnl bis 2029 als Geschäftsführer bestellt. Anlässlich der erneuten Bestätigung erklärt Hans-Jürgen Müller, Vorstandsvorsitzender des IKK e.V.: „Der IKK e.V. ist als politische Vertretung der Innungskrankenkassen nunmehr seit 15 Jahren in Berlin aktiv und etabliert. Es ist Verdienst von Jürgen Hohnl, dass der IKK e.V. als kompetenter Ansprechpartner in Politik, Gesundheitswesen, Wissenschaft und Wirtschaft etabliert ist.“

Hans Peter Wollseifer, Vorstandsvorsitzender des IKK e.V., betont zudem das Engagement von Jürgen Hohnl bei der Koordination der Interessen der Innungskrankenkassen. „Er hat durch seine engagierte, verbindliche und fundierte Arbeit sowohl im IKK-System als auch innerhalb des Gesundheitswesens Anerkennung sowie Vertrauen gewonnen und verfestigt. Dies ist angesichts der schwierigen Situation, in der sich die gesetzliche Krankenversicherung (GKV) wie auch das Gesundheitswesen befindet, ein ganz wesentliches, bindendes Element“, so Wollseifer.

„Derzeit steht das Gesundheitswesen vor großen Herausforderungen. Es benötigt strukturelle Reformen zum Beispiel im Bereich der Finanzierung oder im Bereich der stationären Versorgung“, erklärt Hohnl. „Diese Strukturreformen auf politischer Ebene im Sinne der Innungskrankenkassen und ihrer Arbeitgeber sowie Versicherten zu begleiten und zu steuern, ist eine große Aufgabe. Ich freue mich darauf, gemeinsam mit den ehren- und hauptamtlichen Vertretern der Innungskrankenkassen sowie mit Unterstützung des Teams des IKK e.V. an Lösungen zu arbeiten und damit zu zeigen, dass soziale Selbstverwaltung lebt.“

Jürgen Hohnl ist seit mehr als 30 Jahren mit dem IKK-System verbunden. Seit 2009 ist er in Berlin für den IKK e.V. tätig. Erst als stellvertretender Geschäftsführer und seit 2011 als Geschäftsführer.

Hinweis für die Redaktionen:

Ein aktuelles, druckfähiges Foto von Jürgen Hohnl finden Sie im Bereich der Presse-Downloads unter www.ikkev.de. Gern können Sie es aber auch anfordern bei Iris Kampf, Pressesprecherin, Tel: 030/202491-32 oder iris.kampf@ikkev.de.



Über den IKK e.V.:

Der IKK e.V. ist die Interessenvertretung von Innungskrankenkassen auf Bundesebene. Der Verein wurde 2008 gegründet mit dem Ziel, die Interessen seiner Mitglieder und deren 5,2 Millionen Versicherten gegenüber allen wesentlichen Beteiligten des Gesundheitswesens zu vertreten.

Dem IKK e.V. gehören die BIG direkt gesund, die IKK Brandenburg und Berlin, die IKK classic, die IKK - Die Innovationskasse, die IKK gesund plus sowie die IKK Südwest an.